

# *Un groupe de solidarité dénonce le blocus des États-Unis contre le Venezuela*

---



Caracas, 3 novembre (RHC)- Le Mouvement d'Amitié et de Solidarité Mutuelle Venezuela-Cuba a dénoncé le nouvel Ordre Exécutif du gouvernement des États-Unis qui prétend augmenter les mesures coercitives unilatérales et illégales imposées à ce pays sud-américain.

Dans un communiqué, ce groupe solidaire a condamné le blocus imposé par le président des États-Unis Donald Trump afin de renforcer les actions d'ingérence pour déstabiliser le gouvernement démocratiquement élu par le peuple vénézuélien.

Le document précise que par les nouvelles sanctions Washington prétend interdire aux investisseurs étasuniens de participer au Plan d'Organisation de la Gestion Productive de l'Arc Minier de l'Orénoc.

Ce projet renforcera les réserves internationales et le Plan d'Économies d'Or, mis en place récemment pour redresser l'économie vénézuélienne.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/175617-un-groupe-de-solidarite-denonce-le-blocus-des-etats-unis-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**